



1 minute de lecture

© Frenetic

Norbert Creutz  
Publié mercredi 28 janvier  
2015 à 13:00.

## Master of the Universe

### Un documentaire sur la finance qui permettra de ne pas mourir idiot

Rainer Voss, ancien banquier d'affaires allemand d'une cinquantaine d'années, livre son expérience à son jeune compatriote Marc Bauder. De sa fulgurante ascension professionnelle à la fin des années 1980 à la retraite anticipée qui l'a frappé comme tous ses pairs, il revient sur l'évolution délirante du système financier mondial durant le dernier quart de siècle: la libéralisation du marché, l'invention des produits dérivés, la course à toujours plus toujours plus vite, pour finir par un découplage entre finance et économie réelle, la crise mondiale et la mise à genoux de pays entiers...

Superbement mis en scène dans une tour abandonnée de Francfort, ce banquier «repenti» est un personnage fort. A travers lui, on revit la griserie d'une époque et de ces jeunes loups qui s'imaginèrent en maîtres de l'univers. Mais avec le recul, il dévoile aussi tout l'envers du décor: de l'hypocrisie et l'irresponsabilité qui règnent

ENCORE 6 ARTICLES GRATUITS A LIRE



dans le milieu à une dérive mondiale qui pourrait nous coûter encore très cher. Sacré meilleur documentaire européen de l'année, un film fascinant qui vaut vingt-cinq ans de vaine lecture de pages économiques quotidiennes!

PUBLICITÉ

ABONNEMENT D'UN AN À BOLERO  
+ PASSEPORT BODYPASS 2016

**FR 95.-**



JE M'ABONNE

---

Articles en relation

---

ENCORE  ARTICLES GRATUITS À LIRE

×

## Youth



### Y a-t-il de l'or sur Mars?

Objet de tous les fantasmes, la planète rouge a obsédé le cinéma avant de se retrouver sur liste noire suite à quelques catastrophes industrielles. «Seul sur Mars», de Ridley Scott, marque-t-il la fin de l'embargo?

---

## We Are Your Friends

---